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Protokoll der ausserordentlichen Generalversammlung vom 30. Oktober 2013 

Ort und Zeit: Seminarraum S1 der juristischen Fakultät, 18:15 Uhr – 19:10 Uhr 

Anwesende: 11 Personen; Marcel Czaja, Caroline Dreier, Myriam Becker, Florian Metzger, Leander 

Fankhauser. Kirsten Schmidt, Saskia Haselböck, Remigia Ianieri, Melina Strahm, Nicolas 

Hochstrasser, Yves Bonadurer 

Stimmberechtigt: 11 Personen 

Protokollführer: Florian Metzger, Sekretär FG-Ius 

Vorsitz: Marcel Czaja, Präsident FG-Ius 

1. Begrüssung 

Marcel begrüsst die Anwesenden und erläutert kurz den Grund der ausserordentlichen GV und die 

Traktandenliste. 

Daniel Szpilmann, der an der letzten GV in den Vorstand der FG-Ius gewählt wurde, schied aus 

persönlichen Gründen im Juni aus dem Vorstand aus. Im Verlauf der vergangenen Monate stellte der 

Vorstand fest, dass die anfallenden Arbeiten zu umfangreich und arbeitsintensiv für fünf Personen sind 

und daher der Vorstand aufgestockt werden muss. 

Es gehen keine Gegenstimmen ein. 

Die Traktandenliste wird genehmigt. 

2. Vorstellung 

Der Präsident und die Vorstandsmitglieder stellen sich vor: 

Marcel Czaja, Präsident, studiert im Master 

Florian Metzger, Sekretär, studiert im Bachelor 

Caroline Dreier, Ressort Veranstaltungen und Vizepräsident, studiert im Master 

Leander Fankhauser, Kassier, studiert noch im Bachelor, schliesst diesen aber demnächst ab 

Myriam Becker, Ressort Veranstaltungen, studiert noch im Bachelor, schliesst diesen aber demnächst 

ab 
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3. Wahlen 

Es kandidieren folgende Personen für die zwei vakanten Vorstandspositionen: 

- Remigia Ianieri 

Sie studiert neu im Master und ist 23 Jahre alt 

Sie half beim Freshmen Day mit und möchte sich weiter aktiv engagieren. 

- Melina Strahm  

Sie studiert neu im Master und ist 23 Jahre alt. 

Sie half beim Freshmen Day mit und möchte sich weiter aktiv engagieren. Sie organisiert 

gerne und freut sich darauf, neue Leute kennen zu lernen und mit ihnen zu arbeiten 

Wahlmodus: 

Die Wahlen erfolgen offen. 

Es gilt das relative Mehr 

Melina Strahm: Ja: 8 Nein: 0 Enth: 2 Ausstand: 1 

Remigia Ianieri: Ja: 8 Nein: 0 Enth: 2 Ausstand: 1 

Die Kandidaten sind gewählt. 

4. Varia 

- Wie stellt sich der Vorstand zur geplanten Erhöhung der Studiengebühren? 

o Der Vorstand hat sich noch nicht konkret damit auseinandergesetzt. (Vorstand) 

o Alle Mails der Skuba wurden erhalten und gelesen, aber nicht weiter bearbeitet 

(Vorstand) 

o Gibt es Vorschläge seitens der Anwesenden, welches Verhalten für den Vorstand 

denkbar und wünschenswert wäre? (Vorstand) 

 Es gibt gewisse Vorstösse, aber die Kommunikation zwischen den einzelnen 

Gremien ist nicht sonderlich gut. (Plenum) 

 Es gäbe eventuell die Möglichkeit, Flyeraktionen oder ähnliches zu machen. 

(Plenum) 

o Erreicht werden soll, die Erhöhung der Studiengebühren nicht durchkommen zu 

lassen, bevor die Regierungen den Beschluss fassen. (Plenum) 

o Vorschlag: bei der nächsten Sitzung wird das Thema angesprochen und der Vorstand 

wird eine Position festlegen. (Vorstand) 

- Wie kann sich die Koordination zwischen der FG-Ius, der Fakultät und der 

Fakultätsversammlung verbessert werden?  

o Die Feststellung der Kommunikationsfehler wurde gemacht und der Vorstand hat am 

Freitag mit Herrn Schefer ein Gespräch, um die Thematik zu verbessern. (Vorstand) 

o Caroline erläutert das alte Vorgehen gemäss Reglement und die Änderungsideen für 

dieses. 

Am Gespräch wird auch diskutiert werden, inwiefern der Informationsfluss 

gewährleistet werden kann und inwiefern die Fakultät aktiv werden müsste. 

(Vorstand) 

o Auch fehlen aktuell die Mittel für die Kontrolle der Kommissionen. (Vorstand) 

o Die Koordination zwischen den Vertretern der Fakultätsversammlung und der FG-Ius 

sollte verbessert werden. (Vorstand) 
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o Die Durchsetzung des Öffentlichkeitsprinzips sollte seit letzter Fakultätsversammlung 

gewährleistet sein. (Plenum) 

o Es besteht ein grosses Interesse für den Informationsaustausch. 

o Seitens der aktuellen Vertreter besteht das Angebot, die Nachfolger der Vertreter in 

der Fakultätsversammlung zu unterstützen. (Plenum) 

Marcel beendet die GV und wünscht allen einen guten Abend. 

 Für die Generalversammlung 

 Florian Metzger 

 Sekretär 


